



学年だより
46期生 第2学年

NO. 15

2022年
10月31日

さあ 芸術の秋！読書の秋！なんでもできる秋！

秋もすっかり深まり、風が冷たく感じる季節となりました。体育大会が終わり、中間考査も終わり、始まったときには長く感じた二学期も中盤へとさしかかっています。たくさんの経験が「あなた」を創ります。いろいろなことに挑戦し、感じ、また頑張る人の姿から勇気をもって、あなた自身の活力になればいいと思います。

♪文化発表週間♪

10月25日（火）1限には、文化発表週間のオープニングがあり、文化部の発表や活動報告、展示に関する説明がありました。普段とは違う友達の活動を知るきっかけになります。たくさん見にいきましょう。また、国語・英語のスピーチでは、学年を代表して堂々と発表している友達の姿に心動かされたことでしょう。昼休みの時間にできるだけ展示が見られるようにと、通常の15分から20分に変更されています。その分、給食の準備はすばやく行動してくださいね。芸術の秋を楽しみましょう！

♪職業講話♪

10月21日（金）5-6限には、PTAさんの協力のもと、職業講話が行われました。本当にありがとうございました。直接話を聞くことで、「仕事」のイメージがわいてきましたか。「働く」とはどういうことだろう。自分に何ができるのか。どんなことをしたいのか。これからいっぱい悩み、考えていかなければなりません。これを機会に、おうちでも話をしてみてください。また、キャリア教育として総合の時間を活用し、「次の世代に求められる力」「実現する力」など、自分の未来を切り開く力を考えていきます。少し難しいかもしれませんが、前向きに取り組んでほしいと思います。

